
平成31（令和元）年度にいただいたメッセージ

枚方市出身です。 帰省するたびに枚方市駅周辺が賑やかになっていて、嬉しい限りです。
「大阪府に住むなら枚方市」と認知していただけるよう、微力ながら私もPRしていきたい
と思います。

私の田舎です。 頑張ってください。

地方の発展を応援しています。景色、食べ物、安らぎ感など、大切にしてもらえると嬉し
いです。

枚方市の北口の開発を進めて欲しいです。

親戚が住んでおり、よく行く街であることから気になる街です。 動物愛護の面が進み、殺
処分がなくなることを願っております。

私の地元なので、微力ながら応援しています。

動物愛護に力を入れている自治体はあまりなく、枚方市さんへ寄付します。少しですが、
地域犬猫のため殺処分ゼロのためお役立てください。

いつも応援しています。

枚方出身です。帰省するたびに、枚方の発展を感じています。枚方駅前の開発を頑張って
欲しいです。

人に優しいまちになって欲しいです

故郷くずはの発展安全を願っています。

枚方出身者です。 復興も応援しております。 将来戻ってきますので、さらに発展よろし
くお願いいたします。

枚方市出身です。少しでもよりよい街になってくれればと思っています。高齢者にも優し
い街づくりに期待しています。

街の益々のご発展を応援しています！

育った街です。発展しますように。。。

毎年応援しています。
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枚方ボーイズがんばれ！

応援しています！

小学4年まで枚方で過ごしました。父親の出身地です。今もよく行きます。発展を願ってい
ます。

枚方で生まれ、5歳で引っ越しましたが、枚方の役に少しでもお役に立てれば嬉しいです。

地域の福祉の向上にご活用ください。

くらわんこ大好きです！グッズ展開やイベント等もっともっと活躍が増えることを願って
います。

ささやかながら応援させていただきます

動物の愛護・福祉にお役立ていただければありがたく存じます。

枚方市で福祉関係の仕事をしております。枚方市は福祉施策が他自治体に比べてしっかり
していると感じております。今後も枚方市が盛り上がるように微力ながら頑張りたいと思
います。

枚方市の益々の御発展を応援させていただきます。

FBでよく更新されているのをみており、一度言ってみたいと思っていました。

枚方市の益々の御発展を応援させていただきます。

枚方のふるさと納税のお礼の品が、あちこちで目につきました。とても面白い着眼点でよ
いなとおもいました。

枚方を離れて10年近くなりますが、生まれ育った枚方にはお世話になりましたので、寄付
をしたいと思います。

子供が生き生きと育つ町に

枚方市を応援しています。昔の思い出がたくさんあるひらかたパークがいつまでも残りま
すように。
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地域の活性化に貢献させて頂きたく存じます。何卒よろしくお願い申し上げます。

昨年に引続き寄付させて頂きます。

小学生の時に暮らしていました。いい思い出が沢山あり応援したい町です。

面白い返礼品で思わず注目してしまいました。

お世話になっております。闘病中の母がいつもお世話になっているリハビリ施設にお礼の
品を送りたく、こちらで美味しそうなお菓子を見つけた為、寄付させて頂きました。母が
大阪出身なので大阪の自治体にしたいと思っておりました。電話で質問させて頂いた際、
ご担当の女性に大変丁寧にご対応頂き、感謝しております。有難うございました。陰なが
ら応援しておりますので、今後とも頑張って下さい！

応援しています。頑張って下さい。

待ちに待った新ホール！オープンを楽しみにしています。

動物愛護の推進、よろしくお願いいたします！

今年度も動物愛護に協力させて頂きたいです

母が、枚方市所在の老人ホームでお世話になっています。

京阪園芸のバラはなかなか手に入らないので、こちらでお礼の品になっているのはありが
たいです

魅力ある街としてください。

子供の時に枚方に住んでいましたので、ふるさと納税いたします。

高校卒業までお世話になりました。より一層魅力ある市になりますよう応援しています。

ひらかたパークが大好きです。この納税を、 ひらかたパークの発展のために、使って欲し
いです。

バラが好きなので京阪園芸の苗木がいただけるのはうれしいです。
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ご活用ください

ひらかたハーフマラソン。成人が走る姿や子どもたちのスピードに感動して、よっしと気
合の入る楽しい大会です。

動物の命を救ってください。

毎年ふるさと納税を通じて枚方市へ寄付している者です。少額ではありますが、少しでも
お役に立てればと思います。ますますの発展を心よりお祈りしています。

素晴らしい街にますますなりますよう願っています。

自然と便利さが調和したまちづくりを期待しています。

応援してます。

自然を後世に残してほしいです。。

枚方市の発展を祈念しています。

人に優しいまちになって欲しいです

頑張ってください。応援しています。

娘家族が住んでいます。子育て世代を応援します。

新しい芸術会館に期待しております。

単身赴任しています。いつもありがとうございます。

枚方市が大好きでずっと住んでいます。 たくさんの方に愛してもらえる町になりますよう
に。

岡田准一くんの出身地、枚方。これからも応援しています。

パーカーかわいいので注文しました！地元枚方のグッズができてうれしいです！
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生まれた場所です。頑張ってください！

貴市は昔2年間住んでいた第2の故郷です。住みよいまちづくりを応援します。

動物愛護に関し、他地域のモデルになるよう取組んで頂きたいです。応援しています。

息子が進学就職とお世話になってます。 住みやすい街にしてください。

自分で考えられる子になるように、子供に本を読ませてあげてください。

穂谷を愛してる男です。

動物愛護に使っていただけるこのが嬉しいです。頑張ってください。

枚方市総合文化芸術センターの完成楽しみにしています。

スポーツやイベントを通しての自治体のアピールはとても良いと思います。

以前住んでた事もあり寄付で恩返しです。

素敵な体験の企画ありがとうございます。

魅力ある街づくりを応援しています。

被災者へ早く復興をお願いします。

頑張ってください より街が活性化するのを応援しています

いつも応援しています。

子供の頃、香里ヶ丘図書館へ行くのが大好きでした。新しい図書館を楽しみにしていま
す。

埋蔵文化財行政の発展を期待しています。
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1年経ちましたが大阪北部地震の復興はいかがでしょうか？その後あった豪雨災害のとき、
大阪の方がたくさん助けてくださったとニュースを見ました。カープファンの私を、阪神
ファンの方たちはあたたかく接してくださいます。まだ復興が充分でないところがあった
り、災害が多く、記憶が薄れてしまっていたり。少ないですが役に立てれば、と思いまし
た。

わずかではございますが、少しでも多くの動物たちの為にお役に立てますと幸いです。

動物達の幸せのために必ず役立てて下さい。 何卒よろしくお願いします。 できれば活動
状況の経過報告をいただきたいです。

里山を守ってください

子どもたちが文化芸術に触れる機会をたくさんつくってください。

住みよいイメージです

地域のスポーツ活性化に一躍を担う枚方マラソン、応援します。是非ふるさと納税でトッ
プアスリートよんでください。

動物愛護を応援します。宜しくお願い申し上げます。

枚方市出身者です。大学を卒業して枚方市を離れました。返礼品に知っているお菓子が
あったのでこの度申し込みました。

1978年から8年間転勤で香里園に住んでいました。お世話になりました御礼の気持ちで、枚
方市の更なる発展に僅かですが、寄付させていただきます。

一層動物にやさしい街に

毎年、ふるさと納税で参加しています。

枚方はとても活気のある町と思います。頑張って下さい。

枚方市出身の女子プロ野球選手のファンです
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